

punkt.wien GmbH
Matznergasse 17
1140 Wien
www.punktwien.at



Ansprechperson:
Doris Wurz
doris.wurz@punktwien.at
+43 1 98116 -703

Wien, am 28. Oktober 2013

Presseausendung:

Neue Domainendung .wien ist erste *cityTLD* weltweit

Die internationale Domain-Verwaltungsbehörde ICANN und die punkt.wien GmbH unterzeichneten heute in München den Vertrag zur Realisierung der neuen Top Level Domain (TLD) .wien

Die feierliche Vertragszeremonie fand im Rahmen der „newdomains 2013“ – der größten europäischen Konferenz zu den neuen Domainendungen – statt. ICANN Präsident, Fadi Chehadé, verkündete vor internationalem Fachpublikum den Startschuss für die erste cityTLD weltweit. Die neue Domainendung .wien sicherte sich damit die Pole-Position vor allen anderen cityTLDs wie etwa .berlin, .paris oder .nyc.

„Wir sind stolz Vorreiter der neuen cityTLDs zu sein und der Wiener Community ihre Stadt im Internet zu ermöglichen“, sagt Ronald Schwärzler, Geschäftsführer der punkt.wien GmbH.

Nach der verpflichtenden Prüfung der technischen sowie operativen Kapazitäten der punkt.wien GmbH durch die ICANN sind letztendlich alle Voraussetzungen für die Inbetriebnahme erfüllt. Laut Schwärzler wird die Vergabe von .wien Domains im März 2014 starten.

Weiterführende Informationen unter www.punktwien.at